
 
Stellungnahme der Verwaltung zu Zukunft für Hoppegarten (Punkt 1) 
 
Kommunen für Biologische Vielfalt/ Flächen für Insekten 
 
Der Antrag ist abzulehnen. 
 
Die Verwaltung hat jetzt 2 Blühwiesen hergerichtet welche sich vom Standort und vom 
Boden her dazu geeignet haben. 
Die Herstellung dieser Flächen hat 3.500,-€ gekostet.  
Falls weitere Flächen umgewandelt werden sollen, die erst einmal dafür nicht geeignet sind, 
wäre Bodenaustausch usw. erforderlich. Das ist mit erheblichen Kosten verbunden.  

 
 
Der Bau von Insektenhotels kann in gewohnt guter Zusammenarbeit mit Herrn Krautzig, mit 
der Jugendwerkstatt oder den Grundschulen erfolgen. Zur Materialbeschaffung können 
500,00 € im aktuellen Haushalt bereitgestellt werden. 


